

ASAMBLEA DE RISARALDA

02/02/2016

Medio ambiente es prioridad para la Asamblea de Risaralda

Por proposición del diputado Juan Carlos Valencia, la Asamblea de Risaralda invitó a plenaria a diferentes servidores públicos con la intención de establecer una ruta prioritaria de contingencia ante el fenómeno del niño.

A la sesión asistieron César Augusto Aguirre, contralor (e) en el departamento, Julio César Gómez, subdirector de la Carder, Fernando Da Pena Montenegro, gerente de Serviciudad, Luis Ernesto Ramírez, gerente de Aguas y Aseo de Risaralda, Diana Carolina Ramírez, coordinadora de urgencias, emergencias y desastres en el departamento y Diego Naranjo, secretario de Agricultura departamental.

“Este debate es de vital importancia para la Asamblea, pues la inquietud de la comunidad es que hay varios acueductos en varios municipios, inclusive de Pereira y Dosquebradas en los sectores rurales que no tienen para suministrar el líquido vital”, expresó el presidente de la Duma, Alexander García Morales.

Por su parte, el diputado Juan Carlos Valencia, señaló que con este tipo de invitaciones se busca abrir un espacio serio sobre el cambio climático en Risaralda, “según un reporte de la Defensa Civil, estamos en alerta roja. Amenaza alta de ocurrencia de incendios, 26 acueductos comunitarios afectados a hoy, 96 incendios de cobertura vegetal, 37 hectáreas consumidas por rastrojo y cultivos, quebradas con niveles muy bajos, en fin, en algunos municipios también se escucha sobre racionamiento de agua. Así que creo que debemos ir más allá de la cifra. Debemos actuar y generar estas discusiones para tomar medidas en el tema”.

Por otro lado, el diputado Geovany Londoño propuso crear una comisión accidental que se encargue de hacerle seguimiento al fenómeno del niño y buscar acciones que puedan contrarrestar este cambio climático, la propuesta fue acogida en la Duma Departamental, y el diputado fue designado como coordinador de esta comisión.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda